

## El Kartódromo brilló de noche JUVENTUD UNIDA (H) INAUGURO ILUMINACION



Paso a Paso

La noche del 5-Febrero 2022 quedará en la historia deportiva del Club Juventud Unida (Humboldt), con la inauguración de luces del Circuito.

GUSTAVO BIELER (VicePte. Juventud Unida) dijo "en el 2015 cuando adquirió el Predio la Mutual, era un sueño todo esto, primero se iluminó la cancha de Hockey, después la de Fútbol y ahora el kartódromo es una realidad". En sus emociones, no dejó de recordar a personas, "agradecer a la Comisión del Club y la Comuna de Humboldt"

[VER AQUI VIDEO A BIELER POR ESTA INAGURACIÓN](#)